



A L'ÉCOLE NEUTRE ? JAMAIS !

Une pauvre femme de Lille venait de perdre son mari. Elle restait seule au monde avec un enfant de huit ou neuf ans. Le Bureau de bienfaisance lui donna quelques secours.

Mais un jour la malheureuse mère sentit plus que jamais les angoisses de la misère.

Un homme bien mis s'était présenté à la porte de sa triste mansarde. Était-ce pour lui apporter des consolations ? Hélas ! non. Cet homme sans cœur lui avait dit :

— Vous avez un enfant ?

— Oui, Monsieur.

— Et vous l'envoyez à l'école catholique ?

— Oui, Monsieur.

— Si vous ne le retirez pas de cette école pour l'envoyer à l'école neutre, vous ne recevrez plus aucun secours du Bureau de bienfaisance. Réfléchissez, et agissez sans retard.

Le Monsieur s'éloigna brusquement.